
Je	suis	propriétaires	d'une	maison	de	le	secteur	Pierrefonds	-	Gouin	ouest.	
Je	suis	très	intéressé	d'avoir	le	secteur	développer	.	En	plus	je	pense	
que	le	nouveau	boulevard	entre	Gouin	et	l'autoroute	40	sera	excellente	pour	
réduire	et	dégage	le	traffic	de	Boul	St	Charles.	
Merci	beaucoup,	
	
Gadi	Padan	


